

Einladung zur Gemeindeversammlung

Montag, 4. September 2017

"Landsgemeinde" auf dem Dorfplatz

(bei schlechtem Wetter im Gasthof Löwen Meilen)

Beleuchtende Berichte

20.15 Uhr Gemeindeversammlung mit folgenden Traktanden:

1. Bauabrechnung Projekt MEZZETINO.
Gemeindehausumbau und -neubau, Dorfplatz mit Cafébar, Parkhaus.
2. Angebots- und Finanzierungsgrundsätze für den Musikschulunterricht.
3. Revision der Verordnung über die Behördenentschädigung (Entschädigungsverordnung).
4. Gebührenverordnung der politischen Gemeinde Meilen.

Im Anschluss an die Gemeindeversammlung wird ein Umtrunk offeriert.



Liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger Liebe Meilemerinnen und Meilemer

Nach jahrzehntelangen politischen Auseinandersetzungen wurden mit dem Projekt MEZZETINO die Forderungen nach Erneuerung und dringend notwendiger Vergrösserung des 100-jährigen Gemeindehauses, nach genügend Parkplätzen im Dorfzentrum und nach einem autofreien Dorfplatz erfüllt. MEZZETINO hat dem Meilemer Dorfkern ein neues Gesicht gegeben; darüber dürfen wir uns freuen. Unbefriedigend ist allerdings, dass sich der dem Bauprojekt zugrundeliegende Kostenvoranschlag als zu ungenau erwies und dass somit die Abrechnung eine deutliche Kreditüberschreitung ausweist.

Schülerinnen und Schüler können seit 1974 den Musikschulunterricht der Jugendmusikschule Pfannenstil (JMP) besuchen. Der Unterricht der JMP ist in Meilen sehr beliebt und wird rege genutzt. Mit der immer grösser werdenden Zahl von Schülerinnen und Schülern sind die Kosten für die Gemeinde auf gegen 1 Million Franken pro Jahr angestiegen. Damit das Angebot auch künftig angeboten werden kann, sind entsprechende Grundlagen durch die Gemeindeversammlung festzusetzen.

Im Zuge der neuen Gemeindeordnung muss die Verordnung für die Entschädigung der Behördenmitglieder angepasst werden. Die Revision führt zu Minderkosten von rund 40'000 Franken pro Jahr. Schliesslich hat die Gemeindeversammlung über eine neue Gebührenverordnung zu bestimmen. Diese wird nötig, weil die kantonale Grundlage aufgehoben wird und es neu Angelegenheit der Gemeinden ist, entsprechende Normen festzulegen. Die Tarife bleiben grundsätzlich unverändert.

Ich lade Sie, liebe Meilemerinnen und Meilemer, herzlich ein, sich an der direkten Demokratie zu beteiligen – die Gemeindeversammlung findet für einmal in einem ganz besonderen und zweifellos attraktiven Rahmen statt: nämlich als «Landsgemeinde» auf dem neuen Dorfplatz.

Gemeinderat Meilen

Dr. Christoph Hiller
Gemeindepräsident

Organisatorisches

Aktenauflage

Die Anträge des Gemeinderats mit den massgebenden Akten sowie das Stimmregister liegen den Stimmberechtigten ab Montag, 21. August 2017 im Gemeindehaus, Zentrale Dienste (Ebene 4, Büro N2.16), zur Einsicht auf. Die Beleuchtenden Berichte werden im Internet auf www.meilen.ch (Politik – Gemeindeversammlung – 4. September 2017) publiziert.

Abschiede der Rechnungsprüfungskommission

Die Abschiede der Rechnungsprüfungskommission werden am Freitag, 25. August 2017, im amtlichen Publikationsorgan Meilener Anzeiger veröffentlicht. Zudem können die Abschiede in der Aktenauflage und im Internet auf www.meilen.ch (Politik – Gemeindeversammlung – 4. September 2017) eingesehen werden.